



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/25553
8 de abril de 1993
ESPAÑOL
ORIGINAL: RUSO

CARTA DE FECHA 7 DE ABRIL DE 1993 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE AZERBAIYAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de informarle que la República de Armenia, después de llevar a término su ocupación de la provincia de Kelbadjar y de haberla dejado completamente aislada, lo mismo que a la provincia de Lachin, del resto del territorio de Azerbaiyán, ha procedido a intensificar desde hace varios días sus actividades de propaganda. Los dirigentes de la República de Armenia y los representantes de la administración de ocupación del Alto Karabaj, en la República Azerbaiyana, han reiterado en sus declaraciones oficiales sus llamamientos en favor de una "cesación del fuego", de un "armisticio inmediato e incondicional" y de la "búsqueda de una solución pacífica de transacción al problema del Alto Karabaj".

El hecho de que estos llamamientos se hagan justamente cuando la República de Armenia intensifica sus actividades militares en varias direcciones a la vez, no constituye más que una confirmación de que no ha cambiado la actitud de Armenia en lo que respecta al conflicto que la enfrenta a Azerbaiyán. Los altos funcionarios armenios han definido en reiteradas ocasiones esta actitud, que consiste esencialmente en tratar de obtener concesiones diplomáticas y políticas mediante presiones militares. Es imposible dejar de observar que las actividades de la parte armenia siguen el ciclo tradicional de su política antiazərbayana: "agresiones - apología de sus acciones mediante la propaganda - formulación de pretensiones políticas cada vez más ambiciosas - nuevas agresiones".

Las actividades de propaganda que las autoridades de la República de Armenia realizan actualmente persiguen como objetivo principal desviar la atención del mundo entero del hecho consumado que es la ocupación de nuevos territorios azerbaiyanos y de los planes ya concebidos para emprender una nueva expansión en el territorio de la República Azerbaiyana.

S/25553
Español
Página 2

A la vez se hace lo posible por disimular el hecho de que se trata de una invasión armada flagrante del territorio de la República Azerbaiyana por las tropas de la República de Armenia, y por crear, gracias a una labor de propaganda, condiciones favorables a la prosecución de la ofensiva del ejército armenio en las provincias azerbaiyanas vecinas del Alto Karabaj.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hassan HASSANOV
Embajador
Representante Permanente
